
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge bittet um Erläuterung, aus welchen Gründen sich das Bauvolumen im Ver-
gleich zur ursprünglichen Kostenplanung um 1,2 Mio Euro erhöht habe. Herr Oberbürger-
meister Dr. Tauras erklärt, dass es nach dem Haushaltsbeschluss zusätzliche Anforderungen 
durch die Beschlüsse der Ratsversammlung bezüglich der Raumprogramme gab und der fi-
nanzielle Mehrbedarf darin begründet sei. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 
 


